



L'association Entreprendre au féminin invitée à découvrir le Parlement européen, il reste quelques places !

mardi 29 novembre 2011, par [lpe](#)

Entreprendre au féminin en Poitou-Charentes organise un séjour à Strasbourg avec 34 adhérentes du lundi 12 au mardi 13 décembre 2011.

Le but étant de se cultiver et de découvrir nos Institutions Européennes d'une façon exclusive, en compagnie de Madame Morin-Chartier, députée européenne. Une rencontre que celle-ci a accepté de prolonger à travers un dîner au cours duquel chacune aura l'occasion de poser toutes les questions sur cette Europe dont on parle tant et qu'on connaît si peu.

Mais ce séjour sera aussi, une nouvelle fois, l'occasion de mieux se connaître et de partager...



Au programme :

Le lundi 12 décembre 2011 :

- 8h18 : départ de Poitiers
- 12h59 : Arrivée à Strasbourg
- Accueil par Mme Morin Chartier, députée Européenne
- Visite et conférence au Parlement
- Dîner offert par Mme La Députée Européenne.

Le mardi 13 décembre 2011 :

- 8h00 : Petit Déjeuner
- Visite du marché de Noël de Strasbourg
- 16h00 : Départ de Strasbourg
- 20h40 : arrivée à Poitiers

Il reste quelques places pour des femmes adhérentes ou qui souhaiteraient par ce voyage découvrir l'association.

Pour faire partie de cette visite privilégiée, contactez le plus rapidement possible Florence ou Coralie via l'adresse mail de l'association : entreprendre.au.feminin@gmail.com (budget tout compris 200 €).

Pour en savoir plus sur Entreprendre au féminin, son programme d'actions : [cliquez ici](#)